

Une histoire de voleurs et de pommes de terre frites

L'Évangile reste toujours le même, et pourtant il est à chaque fois nouveau. Dans son enfance, le fondateur de l'Opus Dei aimait entendre encore et encore la même histoire !

25/08/2025

Quand vous lisez le Saint Évangile, vous voyez que le Seigneur leur parle en paraboles et vous vous rappelez

des exemples que vous donnez à vos enfants quand ils étaient petits... Je ne sais pas vous, mais moi je me rappelle qu'étant petit, j'ai été un chenapan comme vous... ou pas !

Je m'échappais à la cuisine. On m'avait dit de ne pas y aller, mais il y avait là-bas deux bonnes choses :

une cuisinière qui s'appelait María, très gentille, qui racontait toujours la même histoire : une histoire de voleurs, mais des voleurs sympathiques. Et en plus, il y avait des frites fantastiques.

Ces deux choses m'étaient interdites : écouter l'histoire — parce qu'on ne lui disait pas : « Allez, raconte-nous une histoire », mais « María, raconte-nous l'histoire »... On savait qu'elle n'en connaissait pas d'autre, mais elle la racontait si bien qu'elle nous paraissait toujours nouvelle. Les paroles de Dieu, mes filles, sont

toujours anciennes et toujours nouvelles.

L'Église de Dieu et les prêtres de Dieu prêchons la même chose depuis vingt siècles.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/une-histoire-de-voleurs-et-de-pommes-de-terre-frites/> (08/02/2026)